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This newsletter provides highlights on Egyptian cultural activities conducted and 
supported by our Egyptian Cultural & Educational Office also supported by the 
Egyptian Embassy in Ottawa, the Egyptian General Consulate in Montréal and 
backed up at home by the Egyptian Ministry of Higher Education. 

Selected Cultural Activities during the 2
nd

 Quarter of 2017: 
 

Ce bulletin d'information vous présente les activités culturelles égyptiennes 
soutenues par notre bureau égyptien des affaires culturelles et de l’éducation au 
Canada, l'Ambassade d’Égypte à Ottawa, le Consulat Général d’Égypte à 
Montréal et le ministère égyptien de l'éducation supérieure. 

Certaines activités culturelles au cours du 2
ème

 trimestre de 2017: 

 Hosting exams for Egyptian Curricula  Examens des étudiants Égyptiens à l’étranger 
For students and families willing to pursue studies through Egyptian 
curricula, our office hosted and held these exams in April 2017 

Pour les familles Égyptiennes désirant poursuivre les études de leurs 
enfants  à l’étranger selon le curriculum Égyptien, notre bureau a 
accueilli, coordonné et supervisé les examens en avril 2017    

  

 Egyptian participation in "Days of Arabic Culture and 
Language" 

 Participation égyptienne à "Journées de la Langue et de la 
Culture Arabes" 

The Egyptian cultural bureau participated in a 3 days event on Arabic 
culture and language organized by UQAM, with a display on books and 
brochures showing various aspects of Egyptian culture and literature. 

Le bureau Culturel Égyptien a participé à un événement de 3 jours sur 
la culture et la langue arabe organisé par l'UQAM, incluant une 
exposition de livres et de brochures couvrant différents aspects de la 
culture et de la littérature égyptienne. 
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 A lecture on Alexandria Library "Bibliotheca Alexandrina" 
 Une conférence sur la Bibliothèque d'Alexandrie 

"Bibliotheca Alexandrina" 
On April 25

th
  2017, the Egyptian cultural bureau organized a lecture on 

Alexandria library: historical and existing one; given by Dr. Réda Brixi 
Le 25 avril 2017, le bureau a organisé une conférence sur la 
bibliothèque d'Alexandrie: historique et existante; par Dr. Réda Brixi 

  

 Exhibition "Youssef Chahine" Cinéma du Park  Exhibition "Youssef Chahine" Cinéma du Park 

The Egyptian cultural bureau organized a photo exhibition for "Youssef 
Chahine" one of the distinguished Egyptian film directors; this was held 
in cinema du Park downtown Montréal city for the full month of May 
2017. 

Le bureau culturel égyptien a organisé une exposition de photos de 
"Youssef Chahine", l'un des cinéastes égyptiens distingués. Cette 
exposition a eu lieu au cinéma du Park au centre- ville de Montréal, 
durant le mois de mai 2017. 

 
 Le Bleu du Ciel nocturne: le Lapis Lazuli en Égypte ancienne  Le Bleu du Ciel nocturne: le Lapis Lazuli en Égypte ancienne 

On May 2
nd

   2017, the bureau organized a lecture «  Le Bleu du Ciel 
nocturne: le Lapis Lazuli en Égypte ancienne » given by Thomas H. 
Greiner from the University of Toronto 

Le 2 mai 2017, le bureau a organisé une conférence intitulée «Le Bleu 
du Ciel nocturne: le Lapis Lazuli en Égypte ancienne» présentée par 
Thomas H. Greiner de l'Université de Toronto 
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 Egyptian Nights Series 2017 - 1 & 2  Série de soirées Égyptiennes 2017 – 1 et 2 

The Egyptian cultural office started a series of Egyptian Nights with a 
different theme including a book display, Egyptian and Oriental music 
by Ouditar Musical Group. The Egyptologist Dr. Moustafa Zayed 
presented (1) The valley of the Kings and (2) Deir el-Medina: the City of 
the workers. Guest of Honour: Amb. Amal Salama Consul General. 

Le bureau culturel égyptien a débuté une série de Soirées égyptiennes 
avec un thème différent à chaque soirée, une exposition de livres, de 
la musique égyptienne et orientale par le groupe Ouditar en lien avec 
chaque thème. L'égyptologue Dr. Moustafa Zayed a présenté (1) la 
Vallée des Rois et (2) Deir el-Medina: la Ville des travailleurs. 

  
Amb. Salama Consul General, Dr. Saleh Consul for Education &Culture & Dr. Zayed Book Display: Egypt through different eras 

  
Conference: Valley of the Kings Mix of oriental and oxidental music 
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 Celebrating the month of Ramadan  Célébrer le mois du Ramadan 

In a familial ambiance, his Excellency Motaz Zahran the Ambassador of 
Egypt in Canada organized a reception "Iftar of Ramadan" inviting 
members of the Egyptian embassy, general consulate, cultural & 
educational bureau, and commercial office; celebrating, socializing and 
valuing the team work spirit. 

Dans une ambiance familiale, son Excellence Motaz Zahran, 
l'ambassadeur d'Egypte au Canada, a organisé une réception "Iftar of 
Ramadan" invitant les membres de l'ambassade égyptienne, consulat 
général, bureau des affaires culturelles et de l'éducation et bureau des 
affaires commerciales pour célébrer, socialiser et valoriser l'esprit de 
travail en équipe. 

 

 Diverse Activities  Activités diverses 

The Egyptian consul for cultural and educational affaires in Canada was 
present in several activities including Egyptology lectures, art 
exhibitions, "vernissage" of "Montréal-Cairo" photo exhibition, and 
other activities. 

Le consul Égyptien pour les affaires culturelles et l'éducation au 
Canada était présent dans plusieurs activités, y compris les 
conférences en égyptologie, les expositions d'art, le vernissage de 
l'exposition photographique «Montréal-Caire» et autres activités. 

  
Egyptology lecture at UQAM Exhibition for African art 

  
Vernissage "Montréal-Cairo" photo exhibition Vernissage painting exhibition North Africa 

 


